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      Аннотация

    
        
          Предметом изучения настоящей выпускной квалификационной работы бакалавра является Крапивинский гидроузел, расположенный на р. Томь Кемеровской области, который в настоящее время не является действующим, однако в феврале 2020 года достигнута договоренность между ПАО «РУСГИДРО» и местными властями о завершении строительства.
Проектирование и расчет гидротурбины необходим для получения качественной проточной части и эксплуатационной характеристики на условия Крапивинского узла. 
Методы исследования включают решение прямых задач гидродинамики гидротурбин. Возможность исследования достигается использованием программного комплекса ANSYS.
В результате работы спроектирована 3D модель проточной части, включающая спиральную камеру, направляющий аппарат, лопастную систему рабочего колеса, отсасывающую трубу, и проведены расчеты проточной части с использованием граничных условий из универсальной характеристики. Приведена визуализация тока в смоделированной проточной части. По-строена рабочая характеристика по результатам расчета. 
В заключительной части выбираются значения основных параметров гидротурбины, и строится эксплуатационная характеристика, которую впоследствии возможно использовать для расчета энергетических характеристик турбины при различных режимах работы.
        

        
          The subject of this bachelor's final qualification work is Krapivinsky waterworks located on the river. Tom of the Kemerovo region, which is currently not operational, however, in February 2020, an agreement was reached between PJSC RUSHYDRO and local authorities on the completion of construction.
The theme of designing and calculating the flow part is due to the need to obtain a high-quality operational characteristic for the conditions of the Krapivinsky site, which is the goal of the WRC.
Research methods include solving the direct problems of hydrodynamics of hydraulic turbines. The possibility of research is achieved using the ANSYS software package.
As a result of the work, a 3D model of the flow part was designed, including a spiral case, guide vanes, a blade system of the impeller, an intake aspiration tunnel, and the flow part was calculated using boundary conditions from a universal characteristic. The visualization of the current in the simulated flow part is given. The working characteristic is constructed according to the calculation results.
In the final part, the values of the main parameters of the hydraulic turbine are selected, and the best performance is constructed, which subsequently can be used to calculate the energy characteristics of the turbine under various operating conditions.
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